



住所：蕨市錦町 3-3-41  
 Tel・Fax：048-442-4054  
 Mail：nisi@city.warabi.saitama.jp



## 『第27回 錦町地区生涯学習フェスティバル』

9月30日（土）・1日（日）、第27回錦町地区生涯学習フェスティバル『西ふれあい祭り』が行われました。4年振りに、オープニングセレモニーから始まる以前の形に戻して開催することができました。公民館利用団体による発表や作品展示、販売やイベント等が行われ、2日間で延べ2,637名にお越しいただきました。今年も『であい ふれあい きらり』のキャッチフレーズの通り、地域の交流の場となる楽しいお祭りになりました。

フェスティバルにご協力いただきました地域の皆様や実行委員の方々、本当にありがとうございました。





西公民館へ足を運んで頂きありがとうございました！  
 2日にわたり錦町の多くの方々の交流があり、楽しい時間となりました♪



# 『りんごちゃん学級（後期）開校』

10月16日（月）、今年度3歳になる子を対象としたりんごちゃん学級（後期）がスタートしました。

開校式で自己紹介を行った後、第1回目は「思い出に残る作品を作ろう!」という内容で、『子ども絵画』の内海先生・若林先生・芳賀先生と一緒に、素敵な作品を作りました。

真っ白なキャンバスに、身近にあるペットボトルキャップの蓋やメラニンスポンジ、梱包材等に絵の具を付けて、スタンプの様にポンポン押しして楽しみました。最後に保護者の方が名前を日付を書き、どの子も記念になる作品に仕上がりました♪



## ～講座・催し物ご案内～

### 0.1.2 ちゃんおしゃべり広場

子育ての情報交換やママ友を作りたいと思っている方は、お越しください。妊婦さんやお父さんも是非ご参加ください。

日時：11月20日（月）午前10時～

会場：西公民館 和室

内容：手遊び・情報交換・

芝居と絵本の読み聞かせ

申込み：直接会場へ

対象：乳幼児親子

参加費：無料



### フリースパーク

日時：18日（土）午前10時～午後3時

対象：どなたでもOK!

※未就学児は保護者と一緒に参加

内容：自分の発想で遊びを考える

会場：富士見公園



### けろっこぱーく

日時：14日（火）午前10時～午後1時

対象：未就園児と保護者

内容：自分の発想で遊びを考える

会場 富士見公園



申込み・参加費は必要ありません。

直接会場へお越しください♪

主催：外遊びを考える会「どろんこの王様」

協力：蕨市立西公民館

## 「冒険遊び場」と知り合って・・・

外遊びを考える会「どろんこの王様」  
安斉 想子

### 「安心して遊べる見守りの目を」

先日、「子供の放置」について考えさせられる事が、大きなニュースになりました。今まで、普通にしていた事が虐待となってしまうかもしれない、そしてそれを見た方から通報されてしまうかもしれないということで、私も色々な事を考えるきっかけとなりました。

子供に関わる悲しいニュースは後を絶ちません。そんなニュースを見るたびに、心を痛めている方は少なくないのではないのでしょうか？

最初は、子供を守るために考えられたかもしれない事も、内容次第では子育て世代を苦しめ、不安にさせるばかりか、子供たちの健やかな成長を邪魔しかねないのではないかと感じました。

ここでは、公園遊びに限定してちょっと考えてみたいと思います。私の下の子どもは現在、小学校中学年。下校してくると、ランドセルを置き、「どこで」「誰と」遊ぶのかを報告して、GPSとお菓子を持って遊びに出かけます。私の方は、何時までに帰って来て欲しいのかを伝えます。自分の習い事の曜日と時間を把握し、どこで何時頃までなら遊べると予想して、約束をしてきます。遊びを通して自然と、時間の管理、友達との待合せ、時間を守って帰ってくる事などを、時々失敗しながらも学ぶ大切な機会となっています。ちなみに、上の子は慎重派でしたので、同じ年齢の頃は、公園まで付き添い、遠目で見守っている事が多かったように思います。そこから、公園までの送迎のみに変わり、少しずつ一人で遊びに行くようになりました。いつから一人で公園に行くのか？というのは年齢で区切るというより、子供の性格なども大きく関わると思います。

我が家の場合、どちらの子ども、急に一人で行くようになったのではなく、徐々に自信をつけて出かけていくようになりました。また、何か困った時には、どこに助けを求めるのか具体的に伝えました。もし、小学生だけの公園遊びが虐待となったら、このような学びの機会を得ることなく中学生となり、急に手を離されてしまうのかなと思い、そちらの方が心配だなと思いました。

公園で遊ぶ時、大人の目があり、何かの時、助けてくれるならば安心です。それは、通報のための目ではなく、安心して遊ぶための見守りの目であれば、子供たちも親たちも安心して日々を過ごせるのではないのでしょうか？

そして、本当に必要な家庭には、通報ではなく、支援の手がしっかり伸ばされる事だと感じました。

## ねえねえきいて

さつき保育園  
5歳児 くま組 森 奈美

### 「保育園最後の運動会！できっこない をやらなくちゃ！やればできる」

先日、西小学校で運動会を行いました。

保育園最後の運動会。練習が始まった時からみんなで一生懸命取り組んできました。

お遊戯では、旗を両手に持ち踊りました。

列をきれいに合わせたり、隊形移動・組体操にも挑戦「ちょっと難しい」「疲れちゃう」と子ども達なりに大変な事もあった様ですが、「やればできる！」と励まし合い、がんばっていました。

そして“くま組の挑戦”をやり遂げました。

リレーは、赤白2チームに分かれ対戦しました。

勝つ嬉しさ、負ける悔しさを練習の中でも毎日の様に味わい悔しくて涙が止まらない日もありました。そんな時、チームで励まし合うだけでなく、「次はどうする？」と話し合う姿も見られ、日に日に強くなっていく子ども達。そんな成長をしていく様子を、間近に見ていて、運動会当日は子ども達のがんばりに一緒に涙を流しました。

沢山の声援、子ども達のがんばり…とても暖かい運動会となりました。

子ども達の記憶にずっと残りますように…ありがとう！くま組さん！



## 錦町連絡室のご案内

受付時間：平日 午前9時～正午

申請できるもの	持ち物	手数料
住民票(写)	官公署発行の写真付きの本人確認書類 (免許証・パスポート等) 写真無の場合2点以上	1通 200円
印鑑登録証明書	上記のものにあわせ 印鑑登録証	

※同一世帯ではない代理人は、委任状が必要です。